



QUESTIONS & ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES 002

This document is issued to answer questions from bidders regarding Innovation, Science and Economic Development Canada RFP # ISED193495. ALL TERMS AND CONDITIONS OF THE RFP REMAIN UNCHANGED. / Ce document est publié pour répondre aux questions des soumissionnaires concernant la demande d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada DDP #ISED193495. TOUTE LES MODALITES ET CONDITIONS DE LA DDP DEMEURENT SANS CHANGEMENT.

****Version française ci-dessous****

Question No. 2:

I would like to inquire with respect to the RFP for the 'Review of the Canadian 600MHz Spectrum Auction.' My question concerns the mandatory technical criterion MT3 ("The Bidder must provide samples of two (2) CCA spectrum auction format analysis papers or evaluation reports.") I understand this requirement to mean that any bidder who cannot or does not provide two samples of combinatorial clock auction analyses will be declared non-responsive and not be considered. Is that understanding correct?

Answer No. 2:

Your understanding is correct: bids which fail to meet the mandatory technical criteria will be declared non-responsive.

*****English Version Above*****

Question No. 2:

Je souhaite me renseigner sur la demande de proposition pour l'examen des enchères du spectre canadien dans la bande de 600 MHz. Ma question porte sur le critère technique obligatoire TQ3 («Le soumissionnaire doit fournir des échantillons de deux (2) documents d'analyse ou rapports d'évaluation de la formule de ventes aux enchères du spectre liées aux règles d'enchères combinatoires au cadran ECC.») Je comprends que cette exigence signifie que tout soumissionnaire qui ne peut pas fournir ou qui ne fournit pas deux échantillons d'analyses de la formule de ventes aux enchères du spectre liées aux règles d'enchères combinatoires au cadran sera déclaré irrecevable et ne sera pas pris en compte. Est-ce exact?

Réponse No. 2:

Vous avez bien compris: les soumissions qui ne satisfont pas à tous les critères techniques obligatoires seront déclarées irrecevables.